

学生の皆さんへ

新型コロナウイルスの感染拡大は依然、続いています。今年度は対面での授業が実施できていることに感謝しています。この状態を継続していくためにも、ゴールデンウィークの過ごし方については、ぜひ以下の点にご留意ください。

- 混雑している場所への外出は控える
- 感染が拡大している地域へは出かけない
- 友達等と会う場合でも、マスク着用での会話に心がけ、飲食等は一緒にしない
- 手洗いや、うがいをこまめに行う

大学生の感染事例の多くは、大人数での集まりに参加する、会食を行う、カラオケに行くといった状況で生じています。せっかくの連休なので、出かけた、友達と会いたいという気持ちは十分に分かりますが、一人でも感染が発生したりすると、連休明けの本学の授業や実習など、いろいろな活動の実施に支障が生じてしまうことになります。

自由に行動できないということはストレスではありますが、見方を変えてみれば、これからの学生生活をどう過ごすか、卒業後の進路をどうするかということを考えたり、就職活動を振り返り、これからの計画を立てたりする絶好の機会でもあります。

人生には、予期できない出来事はたくさんあります。それが今回のように歓迎できない出来事であったとしても、それを自分にとってプラスの機会に変えていくことが、人生を良くしていくためには大切なことです。

どうぞ新島短大での授業、キャンパスライフが、これまでのような形で続けられるようにしていくために、皆さん一人ひとりのご協力をよろしくお願いいたします。

皆さん自身とご家族の健康が守られますこと、そして一刻も早くこの状況が終息し、新島短大の穏やかなキャンパスライフが戻ることを心より祈っています。

2021年4月28日

新島学園短期大学

学長 岩田 雅明